
 

Nos queremos enfocar en esa área por que  apoyar a la demás gente haciendo o 

llevando trabajos, locales o hasta talleres para que ellos inculcaran a toda la 

comunidad. Al igual generar ingresos y así sustentaras sus necesidades y que tengan 

conocimiento  sobre un oficio  

Poder desarrollar mejor la idea que tenemos para poder ayudar sobre el temas 

hablado e ir poniendo semiento a cada una de las ideas con la que contemos y poder 

tenemos megos estabilidad a lo lardo del desarrollo de nuestra ideas. 

 

Nombre del Equipo: Gigantes de Acero  

Vertical: Fin de la pobreza  

Facilitador:  Cristina y Alejandro   

¿Por qué eligieron esa Vertical? 

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón? 

 


